



## Prise de parole de L'UNION DEPARTEMENTALE FO de HAUTE-LOIRE

Depuis 21 mois, L'Union Départementale FO de Haute-Loire a systématiquement appelé et soutenu les mobilisations pour le cessez-le-feu en Palestine et nous nous félicitons que à nouveau comme nous l'avons fait le 2 décembre 2023, les Unions Départementales FO, CGT avec la FSU, l'UNSA et Solidaires appellent à nouveau, ensemble, à manifester.

Oui, c'est la place et l'honneur du mouvement syndical de se mobiliser pour affirmer : « pas un centime, pas une arme, pas une vie pour la guerre ».

La guerre est toujours l'instrument aux mains des gouvernements à la solde des multinationales pour renforcer l'oppression des travailleurs et des peuples, et de remettre en cause nos droits et libertés.

Nous affirmons ici notre solidarité avec le peuple Palestinien, ce peuple martyr depuis des décennies, comme le font partout dans le monde les millions qui sont mobilisés dans le cadre du *"week-end mondial de mobilisations, pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et pour un accès sans entraves de l'aide humanitaire."*

Plus personne ne peut ignorer ce qui est en train de se dérouler sous les yeux de tous à Gaza : un véritable génocide du peuple palestinien organisé par le gouvernement Netanyahu par les bombardements, par les assassinats, par la famine...

Plus personne ne peut accepter la complicité de Macron qui a menti. Il livre de façon ininterrompue du matériel militaire à Israël. Il a refusé de condamner l'arrestation et la détention illégale des membres de la flottille pour la liberté. Il continue de réprimer toute voix exigeant un cessez-le-feu et l'arrêt des massacres. Il couvre la généralisation du conflit à tout le Moyen Orient que sont en train d'organiser Nethanyaou et Trump.

Malgré la répression, malgré la propagande, les mobilisations pour l'arrêt du génocide du peuple palestinien s'amplifient comme en témoignent la manifestation de 400 personnes le 24 mai dans les rues du Puy, le refus des dockers des ports de Fos sur Mer (en France) et de Gênes (en Italie) de charger du matériel militaire destiné à la poursuite du génocide à Gaza ou encore les mobilisations spontanées de lundi 9 suite à l'arrestation illégale de la flottille de la liberté qui ont rassemblées 150 000 manifestants partout en France et 200 au Puy.

**Cette mobilisation populaire qui s'est poursuivie toute la semaine a permis la libération de Rima Hassan et d'une partie des membres de la Flottille de la Liberté.** Yanis Mhamdi, journaliste français, Pascal Maurieras, ingénieur français, et Marco Van Rennes, navigateur néerlandais, sont toujours emprisonnés en Israël. Nous restons mobilisés.

Pour le cessez-le-feu en Palestine

Pour la levée du blocus de Gaza

Pour l'arrêt du génocide du peuple Palestinien

Pour l'arrêt des livraisons d'armes à Israël

Pour la libération de tous les otages

Pour la libération immédiate et sans condition de tout l'équipage de la flottille de la liberté

Pour la levée de toutes les procédures et sanctions à l'encontre des militants qui refusent le génocide

Vive la solidarité entre les peuples ! Vive la lutte du peuple palestinien ! Gaza, Gaza, la Haute-Loire est avec toi !

Au Puy, le 14/06/25